



Bei der Einweihung der neuen Bergrettungswache konnten die Besucher die neuen Räume bewundern (Mitte oben und rechts). Zuvor war symbolisch ein Schlüssel übergeben worden (Bild Mitte von links): Bürgermeister Adalbert Martin, Bereitschaftsleiter Toni Holzheu, Architekt Martin Zint, Bergwacht-Landesleiter Norbert Heiland und Regionalleiter Peter Eisenlauer. Auch für die kleinen Besucher war etwas geboten (links): Die achtjährige Alena Pauker testete den „Flying Fox“ über die Ostrach.
Fotos: Günter Jansen

Bergwacht feiert Gemeinschaftsprojekt